

# Échanges avec les étudiants étrangers autour de la cuisine

Les différentes nationalités de l'université ont participé à l'opération Technicolor

**U**n véritable moment de convivialité et de partage. Ce mardi 15 novembre, dans les locaux de l'Institut des Sciences et Techniques de Valenciennes (ISTV), à l'université du Mont-Houy, les tables étaient dressées.

Etudiants, administratifs et enseignants étaient invités à déguster les spécialités culinaires proposées par les étudiants étrangers. Une idée lancée par l'association Sphimx, présidée par Romaric Loirs, rejointe cette année par l'association Erasmus. Pas toujours facile de communiquer avec les autres pour les étudiants de 25 nationalités différentes présentes à l'ISTV. Pour éviter le repli individuel ou collectif, chaque entité était invitée, à l'occasion de cette journée, à faire partager quelques plats typiques de son pays. Si le maffé sénégalais était absent cette année, la soupe



C'était l'occasion de goûter aux spécialités culinaires des différents étudiants.

marocaine était bien présente, fumante et parfumée. Trois nouveaux pays sont venus enrichir ce sympathique rassemblement : l'Allemagne, l'Italie et le Brésil. Quelques grimaces par-ci par-là mais

tout ou presque est parti. La palme aux Chinois qui avaient installé carrément leur popote. S'ils avaient l'air de faire main basse sur le tiramisu de leurs voisines italiennes, notre petite Chinoise, elle, boudait

bel et bien, notre Maroilles devenu pourtant référence nationale... Une excellente initiative de l'association Sphimx encouragée par le centre local des œuvres universitaires et sociales.